

1 季節の特色を生かした商売（道の駅の建設）について

ただいまの ^{おおたか}大高 ^{ゆうき}悠貴 議員のご質問にお答え申し上げます。

季節の特色を生かした商売（道の駅の建設）について、でございますが、本市には、リンゴをはじめ、サクランボやブドウなど、一年を通して楽しめるフルーツや、気温の寒暖差を生かした、高品質な野菜などがたくさんあります。

大高議員のご提案のとおり、沼田市のすばらしい特徴である「食」の魅力を、よりたくさんの人に知ってもらい、本市へ訪れていただくために、道の駅を観光の拠点として整備していくことは必要だと考えています。

また、道の駅において果物や野菜などを販売する際に、各食材を用いたレシピを一緒に紹介することで、お客さんと農家の皆さんとのつながりも図られ、販売促進及び本市への誘客の可能性も広がっていくものと思われまます。

現在沼田市には、道の駅「白沢」があり、毎年、望郷の湯とあわせると、27万人近くの方にお越しいただいています。

また、道の駅ではありませんが、南郷温泉しゃくなげの湯にも農産物直売所があり、こちらも、毎年しゃくなげの湯とあわせて約20万人の方にお越しいただいていることから、これらの施設の更なる効果的な活用について、検討を進めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、^{おおたか}大高 ^{ゆうき}悠貴 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。